



Félix Solís S.A. ha invertido más de 3 millones de euros en mejorar los ocho descargaderos de la bodega de Valdepeñas

Viene de la página anterior
tinta, si bien se compensará con la calidad que será muy buena «en términos generales», aseguró.

El inicio de la campaña en la provincia ha empezado esta misma semana y se ha retrasado quince días a causa de las condiciones climatológicas registradas en los últimos meses con temperaturas más frescas que correspondería, lo que ha «influido en la maduración y cuaje del fruto». Rodríguez explicó en que se ha iniciado la recogida de variedades y uva tinta en la línea que van demandando las bodegas a la hora de elaborar los vinos y mostos de la máxima calidad que se están comercializando a buen nivel en el mercado tanto interno como exterior.

De todas maneras, la vendimia en Ciudad Real se generalizará el 10 de septiembre en toda la provincia como en las zonas tradicionalmente vitivinícolas de Tomelloso y Valdepeñas con la comentada tendencia a la baja en uva blanca y con una recogida irregular en la tinta.

En cuanto a la distribución de la producción, el portavoz de Asaja señaló que será desigual en función de las zonas, ya que «han influido mucho las condiciones meteorológicas y las enfermedades como el mildiu». Así, habrá algunos pue-

blos como Villarrubia de los Ojos, Daimiel, Las Labores, Pedro Muñoz, Alcázar o Socuéllamos cuya cosecha será inferior porque fueron zonas muy afectadas por las fuertes tormentas del pasado mes de mayo.

Por otro lado, el portavoz de Asaja alertó de la difícil situación que atraviesa el sector vitivinícola que está soportando unos costes de producción superiores entre 0,07 y 0,09 por kilo a los precios fijados por los industriales para la presente campaña de vendimia.

Para Rodríguez si no se pone en valor la materia prima con medidas que aumente los precios de origen de la uva, el sector está abocado a su desaparición.

En cuanto a la polémica surgida en los últimos días sobre la contracción de mano de obra extranjera, Florencio Rodríguez aseguró que «hay que tranquilizarse y tenemos que colaborar todos los sectores para que los inmigrantes sean contratados de forma digna». También solicitó que la normativa que regula estas contrataciones «tiene que ser flexible teniendo en cuenta que la provincia produce el 50% del vino de la región, y ésa el 50% del vino de España».

Precio de la uva

Los productores de la Denominación de Origen Valdepeñas han rechazado la propuesta de los industriales sobre el precio de la uva para la presente campaña de vendimia, que pasa por aplicar el mismo diferencial de referencia que el año pasado sobre el precio que se pague en la Denominación de Ori-

gen Mancha.

La propuesta, según informa Efe, y que supone aplicar el diferencial del año pasado, un 11% más sobre la blanca y un 24,6% sobre la tinta respecto a los precios de la Denominación de Origen La Mancha, es considerada «inadmisible» por los agricultores de la Denominación Valdepeñas.

Según las fuentes consultadas, Valdepeñas no puede estar supeditada a la zona vitivinícola más cercana en la que se producen vinos de mesa y añade que los precios de la uva no pueden ser, un año más, inferiores a los costes de producción. Los representantes de las organizaciones agrarias reclaman 0,42 euros por kilo de uva tinta, una cantidad que han calculado en función de la graduación óptima para los vinos con marchio Valdepeñas, que se sitúa en los 13,5 grados, lo que supondría pagar 0,03 euros por kilogramo.

En el caso de la uva blanca, los productores piden 0,24 euros por kilo, ya que la graduación adecuada para esta zona es de 12 grados, lo que supondría 0,019 euros por kilogramo.

Los viticultores no están dispuestos a transigir hasta que los bodegueros dejen de tomar como referencia para la uva de la Denominación de Origen Valdepeñas el precio de la de Mancha.

En los últimos días, las protestas se han sucedido en Valdepeñas, con el vuelco de cachos de uva frente al Consejo Regulador. En las reuniones previstas durante esta semana se confía en llegar a un acuerdo.

4,6 millones de kilos en sólo un día en Félix Solís

Con 14 días de retraso en relación al año pasado, Félix Solís, S.A. inició el martes la campaña de vendimia en su bodega central de Valdepeñas. Ese día empezó a recoger el fruto de las 400 hectáreas de viñedo propio de las fincas Los Molinos y Viña Albali y uva de las variedades merlot, syrah y tempranillo de secano de los viticultores que confían en esta bodega a la hora de entregar sus uvas.

La vendimia a mano en las fincas propias de Félix Solís, S.A. marca siempre el inicio de la campaña. En éstas, las tareas de recolección se prolongan por espacio de unos 40 días, gracias a contar con una cuadrilla de unas 70 personas.

Para esta campaña de vendimia, los más de 4.000 viticultores que entregan su uva en Félix Solís, S.A. verán reducidos considerablemente los tiempos de espera, una vez que se han completado las obras de mejora de los ocho descargaderos de la bodega (4 de blanco y 4 de tinta). En total, se han invertido más de 3 millones de euros tras la colocación de nuevas prensas neumáticas, tolvas herméticas y el conjunto de la maquinaria de bodega. Con las mejoras iniciadas el año pasado, es posible moltar uva hasta 800.000 kilogramos a la hora. Las previsiones de la bodega son de recoger una cantidad similar de cosecha a la de 2006, año en el que se recogieron 80 millones de kilos de uva tinta y 50 millones de kilos de uva blanca, siendo una de las bodegas españolas que más uva recoge, llegando a superar los 4,6 millones de kilos en sólo un día.

Una de las principales novedades para la campaña de vendimia de Félix Solís, S.A., que mantiene su punto de recogida de uva blanca en Daimiel, es la apertura de un nuevo punto de recogida de uva tinta en Moral de Calatrava, concretamente en la bodega de Ramón Sánchez Ordóñez, donde se ha venido recogiendo tan sólo uva blanca en los últimos 20 años. Para este punto hay una previsión de recogida de uva de unos 12 millones de kilos de uva blanca y unos 2,5 millones de uva tinta.

Los productores de la D.O. Valdepeñas han rechazado la propuesta de los industriales sobre el precio de la uva para la presente campaña de vendimia